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Frage Nummer 22 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Claudia 
Köhler 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Vor dem Hintergrund, dass das Sehbehinderten- und Blinden-
zentrum Südbayern in Unterschleißheim seit 2013 auf die Ab-
schlusszahlungen für abgeschlossene Baumaßnahmen wartet, 
frage ich die Staatsregierung, warum die Verwendungsnach-
weisprüfungen seit 2013 so lange dauern, welche durchschnitt-
liche Bearbeitungsdauer für solche Prüfungen üblich ist und 
welche spezifischen Gründe oder Verfahrensprobleme gibt es, 
die in diesem Fall zu den Verzögerungen geführt haben? 

Antwort des Staatsministeriums für Unterricht und Kultus 

Die Refinanzierung der Baumaßnahmen des Sehbehinderten- und Blindenzent-
rums Südbayern in Unterschleißheim ist bereits abgeschlossen. Es sind keine Ab-
schlusszahlungen für abgeschlossene Baumaßnahmen offen.  

Die durchschnittliche Dauer der Verwendungsnachweisprüfung hängt zum einen 
davon ab, wann der Schulträger die Verwendungsnachweise vollständig vorlegt, 
zum anderen von der Komplexität des Bauvorhabens und der personellen Ausstat-
tung der zuständigen Regierungen. Daten zu einer durchschnittlichen Bearbei-
tungsdauer bei den Regierungen liegen dem Staatsministerium nicht vor. 

 


